

## Bank Jatim Lebih Muda

Contributed by Pippin  
Friday, 26 December 2008  
Last Updated Friday, 26 December 2008

### Songsong 2009, Ubah Pola Rekrutmen

SURABAYA - Kebijakan baru diambil Surabaya Bank Jatim menjelang Proliga 2009. Juara dua kali beruntun Proliga itu memiliki kecenderungan untuk merekrut pemain muda menghadapi musim depan. Itu berbeda dengan kebiasaan sebelumnya, mereka lebih suka mendatangkan pemain matang dengan jam terbang tinggi.

Seperti diberitakan, pada Senin lalu (15/12) Bank Jatim resmi merekrut Dini Indah Sari dan Wenny Evitasari dari Petrokimia Gresik. Dini masih berusia 20 tahun, sedangkan Wenny 28 tahun. Selain itu, Bank Jatim memiliki Maya Kurnia Indri Sari, 16, yang statusnya saat ini masih diperdebatkan dengan Sparta.

"Tidak ada maksud apa-apa. Kami hanya menjalankan fungsi pembinaan sekaligus menjaga aset Jatim agar tidak lari ke luar Jatim," terang Eddy kemarin (25/12).

Menurut dia, Dini yang jebolan Petro pernah dipinang oleh Bank Sumsel. Namun, dia lebih seang membela Bank Jatim. "Daripada spiker potensial seperti dia dipakai tim luar Jawa, lebih baik kami tampung saja," lanjutnya. Bank Jatim juga telah membina tim junior sendiri. Salah satu yang paling moncer adalah Yunita Indah, 16. Dia sudah masuk skuad Bank Jatim untuk Proliga 2009 yang bergulir pada 16 Januari mendatang.

Sebelumnya, klub ini identik dengan koleksi pemain senior. Bahkan, beberapa di antaranya mendapat gelar tertua di Proliga 2008 lalu. Misalnya Ana Yohanna sebagai libero tertua, sudah berusia 36 tahun. Lilin Lindawati adalah toser tertua dengan 34 tahun. Selain mereka, Bank Jatim memiliki Purwitasari (33 tahun) dan Emerita Arisanti (32 tahun).

Generasi di bawah mereka, antara lain, Susanti Martalia, Sentya Angelita, dan Kiki Irianti yang rata-rata berusia 28 tahun. Sedangkan Rianita Panirwan (22) dan Ratih Puspita Rahayu (21) usianya masih memenuhi syarat untuk masuk tim junior Jatim meskipun sudah malang melintang di dunia voli nasional.

Dengan masuknya Dini, Maya, dan Yunita, juara back to back Proliga tersebut memiliki koleksi pemain yang rata-rata usia pemainnya lebih muda. Jika rata-rata di edisi tahun lalu adalah 28,25 tahun, pada edisi 2009 pemain mereka berusia rata-rata 26,1 tahun.

Pelatih Huang Mian Cheng tidak pernah komplain dengan kualitas pemain senior. Sebab, mereka membuktikan diri lebih baik daripada pemain muda. Ana, misalnya, menyabet predikat libero terbaik di Proliga 2008.

"Performa pemain senior belum dimakan usia kok. Lilin dan Ana masih masuk skuad inti Proliga 2009. Tapi, yang muda seperti Maya dan Dini mungkin jadi pilihan utama juga," papar pelatih asal Tiongkok itu. (na/ang) Jawapos